

Gobierno hace recomendaciones en Hoyo Soplador

Escrito por Redacción

Miércoles, 23 de Noviembre de 2016 09:18 - Última actualización Miércoles, 23 de Noviembre de 2016 09:35



La secretaria de Turismo Departamental, Sara García Villegas, visitó la tarde del 22 de noviembre a los operadores del Hoyo Soplador (al sur de la isla) por tratarse de un sector altamente vulnerable, ante el paso de la Tormenta 'Otto'.

Durante la misma, les recomendó buscar refugio desde ese día, en lo posible, en casas de familiares o amigos en un sector diferente de la isla, tener a la mano elementos de subsistencia básicos y se les recordó las líneas telefónicas dispuestas para atender posibles emergencias.